

Dandim 0830/Surabaya Utara Pimpin Apel Karya Bakti TNI Satkowil Semester II TA. 2023

Wanto - SURABAYA.ARNESSIO.COM

Sep 29, 2023 - 18:42



Penyerahan Perlengkapan Kerja Secara Simbolis Oleh Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P.

Surabaya, - Dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat, Kodim 0830/Surabaya Utara gelar Karya Bhakti TNI Satkowil Semester II dengan membantu renovasi balai pertemuan dan berikan wawasan kebangsaan (Wasbang) di Kampung Pancasila DK. Mulyo Mukti RW. 02 Kel. Babat Jerawat

Kec. Pakal, Jum'at (29/09/2023).

"Kegiatan ini bertujuan untuk membantu pemerintah daerah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui pembangunan fisik maupun non fisik guna mewujudkan stabilitas nasional dengan harapan dapat selesai dalam waktu yang tidak terlalu lama agar masyarakat setempat dapat segera memperoleh manfaat dari karya bakti TNI Satkowil ini," jelas Dandim 0830/SU Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P.

Dalam Karya Bakti TNI Satkowil Semester II TA 2023 yang bertemakan " Karya Bakti Yang Adaptif Guna Meningkatkan Ruang Alat dan Kondisi Juang Yang Tangguh " dilaksanakan dengan dua jenis kegiatan diantaranya kegiatan fisik dan non fisik, renovasi balai pertemuan merupakan bentuk kegiatan fisik, sedangkan wawasan kebangsaan kegiatan non fisik.

Selain Prajurit TNI yang melibatkan para Babinsa di wilayah, instansi pemerintah, Kader Surabaya Hebat (KSH) dan elemen masyarakat turut terlibat dalam kegiatan ini.

"Terima kasih kepada seluruh masyarakat yang telah membantu dalam melaksanakan kegiatan renovasi Balai pertemuan ini, tentunya kedepan masyarakat disini dapat merawat apa yang sudah kita bangun bersama, sehingga manfaatnya dapat di rasakan oleh warga sekelilingnya.

Penyuluhan Wawasan kebangsaan diberikan pada segenap lapisan masyarakat meliputi perangkat desa, KSH, pemuda, pemangku wilayah, Ketua RT dan RW.

"Untuk memberdayakan Kampung Pancasila ini, bukan hanya tanggung jawab TNI-Polri dan pemerintah Kota saja. Melainkan merupakan tanggung jawab kita semua," pungkas Dandim.

Pada kesempatan yang sama Camat Pakal Bpk. Deddy Sjahrial Kusuma, SH mengucapkan terima kasih kepada TNI yang telah melaksanakan kegiatan Karya Bhakti di kelurahan Babat Jerawat.

"Kami berharap kedepan agar setiap wilayah ada kegiatan Kampung Madani yang bertujuan agar seluruh kegiatan yang berada di masing-masing wilayah seperti kegiatan gotong royong dapat berjalan dengan baik," ucapnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Dandim 0830/SU (Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P), Pasiter Dim 0830/SU (Mayor Chb Hermansyah), Danramil 0830/06 Benowo (Mayor Inf Agung Prasetyo Budi), Kapolsek Pakal (Kopol Imam Solikin), Camat Pakal (Bpk. Deddy Sjahrial Kusuma, SH), Kapuskes Kec. Benowo (Bpk. dr. Aloysius Tri Joehanto, MH), Kasi Trantib Kec. Pakal (Bpk. Asim, SH), Lurah Kel. Babat Jerawat (Bpk. Darmawan, S.Sos, MSi.), Lurah Kel. Sumberejo (Bpk. Rois), Lurah Pakal (Bpk. Bayu), Ketua LPMK Kel. Babat Jerawat (Bpk. Sunardi).